



ES REVANCHA, DICE LA OPOSICIÓN

AMLO marchará por su Informe de Gobierno

Las marchas hacen muy bien a la democracia de México, señala el empresario Carlos Slim

RAFAEL RAMÍREZ, JAVIER DIVANY Y FERNANDO MERINO

“La gente quiere que marchemos”, dijo Andrés Manuel López Obrador para justificar la movilización que anunció con motivo del cuarto aniversario de que asumió la Presidencia, la cual será el domingo 27 de noviembre del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino.

Políticos de la oposición calificaron esto como “una marcha de la revancha” y “una marcha de Estado” tras la manifestación del pasado domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE).

“La voy a encabezar del Ángel de la Independencia al Zócalo, el domingo 27. Nos vamos a empezar a reunir a las nueve para que no nos pegue mucho el sol, pero desde el Ángel”, dijo el mandatario en su conferencia mañanera de ayer.

Tras el anuncio, el coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, expresó que hay que recordarle al Presidente que “hacer una marcha de Estado no se concibe en un país democrático”, y dijo que ellos (Morena y el Presi-

dente) ya son gobierno y que “hacer una medición de fuerza, tampoco va a ser algo positivo”.

“Yo reitero, lo único que puedo decir es que deben de asumir que ya son gobierno y que no es el camino de las marchas, el de las competencias de las marchas, el que va a permitir que México salga hacia un mejor camino. Yo creo que es el diálogo, de sabernos escuchar lo que permite construir mejores momentos para el país”, manifestó el senador hidalguense.

Por su parte, el empresario Carlos Slim aseguró que las marchas hacen muy bien a la democracia de México, luego de que se reunió ayer con el Presidente y exmandatarios latinoamericanos de cara al encuentro anual del Círculo de Montevideo.

A pregunta expresa sobre si acompañará a López Obrador en su marcha del día 27, el magnate respondió “no, ya no aguanto yo a los 82 años”, sin embargo, aclaró que bandos opuestos pueden salir a la calle a manifestarse porque “es la democracia y la libertad que hay, que es muy buena”.

“La del 27 será la marcha de la revancha, una revancha porque quieren mostrar músculo político cuando (el Presidente) debería estar trabajando; es absurda la marcha porque es el gobierno defendiendo al gobierno”, sentenció la diputada Teresa Castell, del PAN.

Añadió que la diferencia entre la convocatoria de López Obrador y la de la marcha del 13 de noviembre, es que la primera no surge a iniciativa de la ciudadanía sino desde el gobierno que puede apo-



yarse del aparato gubernamental para incentivar la participación en ella.

Agregó que la movilización será una plataforma para que personajes como Claudia Sheinbaum, que ya confirmó su asistencia, realicen actos "anticipados de campaña".

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado, dijo que "sin olvidar que es jefe de Estado", López Obrador tiene derecho a marchar.

Sin embargo, acotó que "el Presidente, es presidente de todos los mexicanos y de todas las mexicanas, incluyendo los opositores". Además, confirmó su asistencia y dijo que será una marcha de "millones".

Los líderes nacionales del PAN y del

PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, se expresaron en redes sociales donde coincidieron que al jefe del Ejecutivo le dolió la movilización en defensa del INE, del domingo 13. "Ahora va a presionar a los beneficiarios de los programas sociales para que lo respalden. ¡Mejor debería convocar a su gabinete de seguridad, de economía y salud para que ya den resultados!", indicó Cortés en Twitter.

Por Movimiento Ciudadano se manifestó el diputado Jorge Álvarez Máynez, quien dice que la convocatoria de AMLO "es totalmente una reacción visceral. Va a ser interesante ver quién marcha porque el Presidente se la ha pasado señalando a personajes que a él se la hacen impresentables que marcharon el pasado domingo", dijo.



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

DIPUTADO DE MOVIMIENTO CIUDADANO

"Es totalmente una reacción visceral. Va a ser interesante ver quién marcha"

DANIEL HIDALGO



El empresario Carlos Slim sale de Palacio Nacional luego de dialogar con el Presidente

27

DE NOVIEMBRE es la fecha en que AMLO marchará del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino